
Los Portavoces de los Grupos
Municipales reivindican el consenso

por encima de las discrepancias,
durante el II Debate público

retransmitido por Onda Cero Arganda

El  debate partió de los temas tratados en el  Pleno
Municipal  del  pasado  día  1,  lo  que  llevó  a  los
portavoces a hacer una reflexión más amplia sobre el
contenido  de  los  mismos  desde  el  inicio  de  la
legislatura,  y  el  valor  del  consenso  como vía  para
mejorar la  vida de los ciudadanos y ciudadanas de
Arganda 

Arganda del Rey – 03 – Febrero 2017

En la primera ronda valorativa del último Pleno Municipal, el portavoz
del PSOE y alcalde, Guillermo Hita, puso en valor el hecho de que
todos los  puntos del  orden del  día,  menos uno,  se aprobaran por
unanimidad  como  demostración  de  que  los  temas  llegan  muy
consensuados  al  Pleno,  por  la  permanente  actitud  de  diálogo  del
Equipo de Gobierno. Una tesis que compartió el portavoz de IUCM,
Jorge  Canto,  quién  afirmó  que  el  talante  negociador  del  actual
Gobierno Municipal, no se daba en la anterior Legislatura. En tanto
que  el  portavoz  de  ¡Arganda  Sí  Puede!,  David  Moya,  valoró  de
manera positiva el consenso que se viene produciendo en los Plenos,
a pesar de las discrepancias, y abogó a favor del mantenimiento de
ese  consenso  al  cierre  del  debate,  mientras  que  el  portavoz  de
Ciudadanos, Miguel Ángel López, destacó que los temas que se tratan
en los plenos son asuntos que afectan a los habitantes de Arganda.
Frente a esta postura, la portavoz del PP, Dolores Martín, acusó al
Gobierno  Municipal  de  parálisis  en la  gestión por  falta  de ideas  e
iniciativas que, según dijo, no son por causa de la deuda municipal
con la que, según afirmó, “el Gobierno se hace un lío”. Por su parte,



el Concejal No Adscrito, José Ruiz, señaló que el Pleno estuvo vacío
de contenido.

Las afirmaciones de la portavoz popular dieron lugar a un cruce de
opiniones  contrapuestas  sobre  el  funcionamiento  de las  Juntas  de
Gobierno Municipal que, a juicio de Dolores Martín se reúnen poco y
en secreto, y que eso hace que el Gobierno no lleve temas al Pleno.
Afirmación  que  replicó  el  portavoz  del  PSOE,  Guillermo  Hita.  al
señalar que “no hay ninguna conspiración ni secretismo en las Juntas
de Gobierno ya que no son secretas, pues todos los partidos pueden
acceder a sus actas de reunión”. En este sentido, David Moya, de
¡Arganda Si Puede!, dijo que sí se recibe la información cuando se
solicita, aunque el proceso podría ser más ágil. Por su parte, Jorge
Canto,  portavoz  de  IUCM,  señaló  al  respecto  que  las  Juntas  de
Gobierno  acuerdan  lo  que  está  establecido  por  la  Ley,  y  que  la
gestión diaria del Ayuntamiento se desarrolla a través de los decretos
del Alcalde y las resoluciones de los Concejales, y no a través de los
plenos. Cruce de afirmaciones a las que el portavoz del Ciudadanos,
Miguel Ángel López, replicó para señalar que a su grupo no le gusta el
“y tú más” entre PSOE y PP, lo que le llevo a poner en valor las
mociones de su grupo político que calificó de municipalistas. Palabras
que  merecieron  la  réplica  de  Jorge  Canto,  quién  señaló  que  a  él
tampoco le gusta el “y tú más, pero que cuando no se dice la verdad
o se disfraza hay que debatir  y que eso no es un rifirafe”.  En su
descargo, Dolores Martín, portavoz del PP, señaló que ella no utiliza
el “y tú más”. 

Otro  temas  que  se  trataron  en  el  debate  fueron  la  petición  del
portavoz  de  ¡Arganda  Sí  Puede!,  para  que  el  Gobierno  ponga  en
marcha los presupuestos participativos como se acordó en el pacto de
Gobierno.  Por  su  parte.  El  portavoz  de  Ciudadanos,  Miguel  Ángel
López,  afirmó  que  su  grupo  no  está  satisfecho  con  el  pacto  de
gobierno porque quiere más y lo mejor del Equipo de Gobierno. En
respuesta,  el  portavoz  socialista,  Guillermo  Hita,  apuntó  que  los
presupuestos participativos comenzarán a estudiarse para su puesta
en marcha a finales de este mes de febrero, y señaló que no está
satisfecho porque no se hayan podido cumplir, hasta ahora, algunos
aspectos del  pacto de gobierno,  pero  que se cumplirán en lo  que
resta de Legislatura.      
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